



# 希望橋

教育目標 豊かな心をもち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

## 中学生の「税についての作文」で快挙！

### ○○○○さんの作文が会長賞を受賞！

当校の○○○○さん(○年)が、国税庁と全国納税貯蓄組合連合会の共催する「中学生の『税についての作文』」において、見事納税貯蓄組合 新潟にしかん商工会 会長賞を受賞しました！

#### 受賞作の紹介:「脱税がもたらす被害」

○○さんの作文の題名は「脱税がもたらす被害」です。○○さんは、税金がどのように私たちの生活、例えば教育、医療、福祉といった分野で使われているかを深く調べました。その上で、もし税金が正しく納められなかった場合(脱税)に、私たちが享受している社会の様々なサービスが失われてしまうという深刻な問題点を指摘しています。

○○さんが税金について単に知識を羅列するだけでなく、「私たちの暮らす社会は、税金という形で皆が助け合いながら生活している」という大切なメッセージを、中学生らしい視点と表現で力強く伝えている点が特に高く評価されました。

○○さん、本当におめでとうございます！これを機に、私たちも税金の役割について改めて考え、社会の一員としての意識を高めていきましょう。

## 文化活動の活躍報告！新潟県競書大会で銀賞受賞

### 書道で快挙！○年生2名が受賞

この度、新潟県書道研究会主催の「新潟県競書大会」において、当校の○年生2名が日々の練習の成果を発揮し、見事銀賞を受賞いたしました。

#### 受賞生徒

- さん(○年)
- さん(○年)

2人は、力強く、そして丁寧に書き上げた作品が評価され、数多くの応募の中から銀賞に選ばれました。

今回の受賞は、日々の地道な練習を積み重ねた努力の賜物です。芸術の分野でのこうした活躍は、学校全体に活力を与えてくれます。

○○さん、○○さん、おめでとうございます！これからも感性を磨き、さらに活躍されることを期待しています。

# 令和7年度 全国学力・学習状況調査の結果について

**学力検査結果の概要と今後の課題** 7月下旬、今年度の「全国学力・学習状況調査」の結果が公表されました。当校の結果について、概況と今後の指導に活かす点を保護者の皆様にお知らせいたします。

## 1. 学力検査 結果概況(平均正答率 %)

項目	当校	新潟市	新潟市との差	新潟県	新潟県との差	全国(公立)	全国との差
国語							
数学							
理科							

※理科は正答率ではなく、IRT(問題の難易度を考慮して受験者の能力を評価する)で表示しております。

- 国語は、新潟県平均とは同等であり、全国平均ともほぼ同じ水準でした。
- 数学は、市・県・全国と比べ、大きく下回る結果となりました（全国との差は-〇 ポイント）。理科と合わせて、数学の学力向上が喫緊の課題です。

## 2. 生徒質問紙から見える傾向

生徒のみなさんの質問紙からは、以下のような当校の傾向が見られました。

### ○強みとして見られた点

- 国語への関心が非常に高い傾向にあります。
- 数学への関心は、高い傾向が見られます。
- ICT(情報通信技術)を使用した学習に対する意識や利用度は高い水準にあります。

### ●今後の課題となる点

- 向社会性・自己有用感が低い傾向にあります。他者と協働することや、自分が役に立っていると感じる自己肯定感を高める指導が必要です。
- 学習習慣がやや身についていない状況がうかがえます。特に休日・平日ともに1時間以上学習する生徒の割合が低いです。（平日1時間以上は〇〇%、休日1時間以上は〇〇%）新潟市の家庭学習の目安は3年生、120分以上（1年生80分以上、2年生100分以上）であることから、家庭での学習時間や学習の計画性を身につけさせたいと考えます。
- 新潟県基準との比較において、主体的・対話的で深い学び（アクティブ・ラーニング）の状況が低い水準にあります。授業改善を通じて、生徒がより主体的に学びに向かう姿勢を育みます。

## 3. 今後の指導とお願い

今回の結果を踏まえ、基礎学力の向上と、向社会性・自己有用感の育成に重点を置いた教育活動を展開しております。

保護者の皆様におかれましても、生徒がご家庭で学習に取り組む環境づくりや、学校行事等を通じた社会性・自己有用感の育成にご理解とご協力をお願いいたします。